

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 28 Septiembre 2021 18:02

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 374



La marcha del plan de autoabastecimiento municipal y las medidas que ponen en práctica para enfrentar la pandemia de la Covid-19 en Consolación del Sur, fueron valoradas por Julio Cesar Rodríguez Pimentel, miembro el Comité Central y primer secretario del Partido en Pinar del Rio.

Como direcciones de los municipios cada día tienen más autonomía, debe traducirse en desarrollo local y una de las metas es incrementar la alimentación utilizando recursos propios del territorio.

En la visita de las áreas agrícolas se constató el incremento de la siembra de plátano y yuca, y en la finca de nueva creación El Huerto, se alistan 54 hectáreas de tierra cultivable, que deberán sembrarse al cierre de noviembre.

Se exhortó además a incrementar la crianza de puercos, ovinos y conejos, que en la actualidad dista de las posibilidades reales del municipio y son necesidad para la población.

El primer secretario estableció que “Esta finca es una buena experiencia, que deben multiplicar. Hay que lograr la sostenibilidad

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 28 Septiembre 2021 18:02

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 374

---

económica y en el tiempo. Deberían hacerle un centro de costo que permita dar seguimiento a los resultados económicos. Porque tienen que cubrir los gastos con los ingresos, hay que ser rentable. Que generen utilidades que propicien un beneficio salarial”.

Incluso en la finca municipal de plantas medicinales falta variedad de cultivos y propuso como meta inmediata cubrir las 15 hectáreas con que cuenta y proponerse nuevos mercados, acorde con la demandada por la población y propuso extender la siembra, no solo para la demanda de las farmacias, sino para la población que demanda plantas medicinales para la de complicada situación epidemiológica”.

Durante el recorrido por Consolación del Sur intercambió con personal de la salud y vecinos del Consejo Popular de Pilotos, donde valuó la marcha de la vacunación que concibe concluir el 30 de septiembre con la primera dosis.

Rolando Martínez Hernández, vecino de Pilotos, dijo “Este programa - aclaró- no solo es de salud pública; hay que sumar al delegado del poder popular, a los CDR, la FMC, las brigadistas sanitarias y a los combatientes. Esta es una batalla dura y el personal de la salud de este consultorio son magníficos, muy preocupados por todos: visitan a los pacientes, atienden a todos, hacen una gran labor.”